

Mp⁶⁰

MP Repro, 60 ans d'histoire et d'innovation !

Montréal, le 13 mai 2024 –

MP Repro, une entreprise familiale emblématique dans le domaine de l'impression, célèbre fièrement ses 60 ans d'existence. Depuis ses modestes débuts en 1964, MP Repro a parcouru un chemin extraordinaire. Elle a su façonner son propre succès, tout en ayant un impact positif sur son secteur industriel.



MP Repro a évolué au fil des ans, se transformant en une institution respectée. « Nous sommes fiers de célébrer cet anniversaire de 60 ans », déclare Carmela Martinez, PDG MP Repro. « Cela témoigne de la force et de la résilience de notre famille, de nos employés dévoués et de nos précieux clients, qui ont tous contribué à notre succès continu. En regardant en arrière, nous sommes remplis de gratitude pour les réalisations passées, et en regardant vers l'avenir, nous sommes animés par une passion renouvelée pour l'innovation et l'excellence. »

Au fil des décennies, MP Repro demeure un leader de l'industrie, en adaptant ses pratiques commerciales à l'évolution du marché tout en préservant ses valeurs fondamentales : la passion, l'intégrité et le dévouement envers la satisfaction du client demeurent les piliers de notre entreprise, guidant chaque décision que nous prenons.



Célébration du 60^e MP Repro. Au centre Carmela Martinez PDG, MP Repro, Alan DeSousa, Maire de Saint-Laurent, Madame Giovanna Martinez, épouse de feu Gaetano Martinez, le fondateur, ainsi que l'équipe MP Repro.